
Nodo di Noto, inaugurazione a
metà con l’assessore Falcone.
“Opera non ultimata”
L’assessore regionale alle infrastrutture, Marco Falcone, ha
visionato questa mattina i lavori del cosiddetto nodo di Noto,
collegamento  dallo  svincolo  autostradale  alla  provinciale
Noto-Pachino. “Incompiuta che in un anno abbiamo rilanciato.
Avevamo fissato la consegna per giugno e così è stato”, spiega
accompagnato  da  alcuni  deputati  regionali  siracusani.
“Mettiamo  a  disposizione  un’arteria  vitale  che  collega
l’autostrada Siracusa-Gela a Lido di Noto ed altre località
turistiche rinomate. In otto mesi completeremo il tratto fino
a Pachino”, assicura.
“Questa  mattina  non  è  stata  inaugurata  la  bretella  di
collegamento autostradale con i comuni di Pachino e Portopalo,
ma solo una rotatoria, a dire il vero, aperta da oltre 3
anni”, sbotta Enzo Vinciullo. “Il governo regionale celebra i
ritardi  storici  ed  insopportabili  nella  realizzazione
dell’opera,  che  non  è  ancora  stata  ultimata”.
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